



TERMS AND CONDITIONS

الشروط والأحكام

1	OFFER	العرض
-	Spend AED 75 at any ADNOC Distribution service station in the United Arab Emirates and get a chance to win 750,000 ADNOC Rewards points.	أنفق 75 درهماً في أي محطة من محطات خدمة أدنوك للتوزيع في الإمارات العربية المتحدة واحصل على فرصة لربح 750,000 نقطة من نقاط مكافآت أدنوك.
2	SPEND CRITERIA	معايير البنفاق
-	Every Visa card (debit/ credit card) AED 75 spend per transaction gives one entry into the raffle draw.	مع كل إنفاق بقيمة 75 درهماً باستخدام بطاقة فيزا (بطاقة خصم / انتمان) تمنح دخولًا واحدًا في السحب لكل معاملة.
-	Qualified spend transactions are for fuel spend, lube change, carwash and inside ADNOC Oasis stores only.	معاملات الإنفاق المؤهلة هي للإنفاق على الوقود وتغيير الزيت وغسيل السيارات وداخل متاجر واحة أدنوك فقط
-	All Visa card spends at an ADNOC Distribution service station will entitle a (non-corporate) customer to qualify for the raffle draw.	كل ما ينفقه العملاء (من غير الشركات) باستخدام بطاقة فيزا في محطة خدمة أدنوك للتوزيع سيؤهل العميل للتأهل للسحب.
-	The offer is for personal use by eligible VISA cardholders who are ADNOC Rewards members as well.	العرض مخصص للاستخدام الشخصي من قبل حاملي بطاقات فيزا المؤهلين الذين هم أعضاء في برنامج مكافآت أدنوك.
-	Cash, ADNOC Wallet payments and ADNOC Wallet top up transactions are not qualified to enter the raffle.	النقد ومدفوعات محفظة أدنوك ومعاملات تعبئة محفظة أدنوك ليست مؤهلة للحخول في السحب.
3	ENROLLMENT	لتسجيل
3	ENROLLMENT Customers will need to identify themselves as ADNOC Rewards members before they perform the payment by a valid VISA card in order to be enrolled automatically into the raffle.	لتسجيل سيحتاج العملاء إلى تعريف أنفسهم كأعضاء في برنامج مكافآت أدنوك قبل أن يقوموا بالدفع بواسطة بطاقة فيزا سارية المفعول حتى يتم تسجيلهم تلقائياً في السحب.
-	Customers will need to identify themselves as ADNOC Rewards members before they perform the payment by a valid VISA card	سيحتاج العملاء إلى تعريف أنفسهم كأعضاء في برنامج مكافآت أدنوك قبل أن يقوموا بالدفع بواسطة بطاقة فيزا سارية المفعول حتى يتم تسجيلهم
-	Customers will need to identify themselves as ADNOC Rewards members before they perform the payment by a valid VISA card in order to be enrolled automatically into the raffle. Enrollment into the raffle is automatic upon performing a successful Visa card payment in an ADNOC Distribution service station, as long as the customer is already enrolled with	سيحتاج العملاء إلى تعريف أنفسهم كأعضاء في برنامج مكافآت أدنوك قبل أن يقوموا بالدفع بواسطة بطاقة فيزا سارية المفعول حتى يتم تسجيلهم تلقائياً في السحب. يتم التسجيل في السحب تلقائياً عند إجراء الدفع الناجح باستخدام بطاقة فيزا في إحدى محطات خدمة ادنوك للتوزيع، طالما أن العميل مسجل
-	Customers will need to identify themselves as ADNOC Rewards members before they perform the payment by a valid VISA card in order to be enrolled automatically into the raffle. Enrollment into the raffle is automatic upon performing a successful Visa card payment in an ADNOC Distribution service station, as long as the customer is already enrolled with ADNOC Rewards prior to making payment. If the customer is not already registered in the ADNOC Rewards program, he/she can sign up to the ADNOC Rewards program by downloading the ADNOC Distribution mobile app which is	سيحتاج العملاء إلى تعريف أنفسهم كأعضاء في برنامج مكافآت أدنوك قبل أن يقوموا بالدفع بواسطة بطاقة فيزا سارية المفعول حتى يتم تسجيلهم تلقائياً في السحب. يتم التسجيل في السحب تلقائياً عند إجراء الدفع الناجح باستخدام بطاقة فيزا في إحدى محطات خدمة ادنوك للتوزيع، طالما أن العميل مسجل بالفعل في برنامج مكافآت أدنوك قبل السداد. إذا لم يكن العميل مسجلاً بالفعل في برنامج مكافآت أدنوك، فيمكنه التسجيل في برنامج مكافآت أدنوك عن طريق تنزيل تطبيق أدنوك للتوزيع على الهاتف المحمول المتوفر حالياً على متجر تطبيقات أبل أو متجر
- 4	Customers will need to identify themselves as ADNOC Rewards members before they perform the payment by a valid VISA card in order to be enrolled automatically into the raffle. Enrollment into the raffle is automatic upon performing a successful Visa card payment in an ADNOC Distribution service station, as long as the customer is already enrolled with ADNOC Rewards prior to making payment. If the customer is not already registered in the ADNOC Rewards program, he/she can sign up to the ADNOC Rewards program by downloading the ADNOC Distribution mobile app which is currently available on the Apple app store or Google app store.	سيحتاج العملاء إلى تعريف أنفسهم كأعضاء في برنامج مكافآت أدنوك قبل أن يقوموا بالدفع بواسطة بطاقة فيزا سارية المفعول حتى يتم تسجيلهم تلقائياً في السحب. يتم التسجيل في السحب تلقائياً عند إجراء الدفع الناجح باستخدام بطاقة فيزا في إحدى محطات خدمة ادنوك للتوزيع، طالما أن العميل مسجل بالفعل في برنامج مكافآت أدنوك قبل السداد. إذا لم يكن العميل مسجلاً بالفعل في برنامج مكافآت أدنوك، فيمكنه التسجيل في برنامج مكافآت أدنوك عن طريق تنزيل تطبيق أدنوك للتوزيع على الهاتف المحمول المتوفر حالياً على متجر تطبيقات أبل أو متجر



TERMS AND CONDITIONS

ADNOC Distribution staff are not eligible to enter into

prior notice.

this campaign.



هذه الشروط والأحكام في أي وقت دون إشعار مسبق.

لا يحق لموظفي أدنوك للتوزيع الاشتراك في هذه الحملة

الشيط والأولام

	TERMS AND CONDITIONS	السروط والاحظم
5	OFFER VALIDITY	صلاحية العرض الإلكتروني
-	The offer is valid only in ADNOC Distribution service stations in the United Arab Emirates.	العرض ساري فقط في محطات خدمة أدنوك للتوزيع في دولة الإمارات العربية المتحدة.
-	The promotion will run from 00:00 (UAE local time) 8th May until 23:59 (UAE local time) 25th June 2023.	يسري العرض الترويجي من الساعة 00:00 (بالتوقيت المحلي لدولة الإمارات العربية المتحدة) 8 مايو حتى 23:59 (بالتوقيت المحلي لدولة الإمارات العربية المتحدة) 25 يونيو 2023.
6	REWARDS	المكافآت
-	Total number of winners is 300.	العدد البجمالي للفائزين 300 فائز.
-	The rewards will be given in form of 750,000 ADNOC Rewards points per winner.	سيتم منح المكافآت على شكل 750,000 نقطة مكافآت أدنوك لكل فائز.
-	The ADNOC Rewards points will be added/ credited into the winners ADNOC Rewards account.	ستتم إضافة نقاط المكافآت إلى حساب مكافآت أدنوك الخاصة بالفائزين.
-	The ADNOC Rewards points are non-exchangeable, non-transferable and no cash alternative can be offered.	نقاط مكافآت أدنوك غير قابلة للاستبدال وغير قابلة للتحويل ولا يمكن تقديم بديل نقدي.
7	DRAW	السحب
-	The winners will be chosen by ADNOC Distribution within 15 working days from the campaign end date.	سيتم اختيار الفائزين من قبل شركة أدنوك للتوزيع خلىل 15 يوم عمل من تاريخ انتهاء الحملة.
-	The ADNOC Rewards points will be added within 5 working days from the date of draw to the winner's ADNOC Rewards account.	ستتم إضافة نقاط مكافآت أدنوك خلال 5 أيام عمل من تاريخ السحب إلى حساب مكافآت أدنوك الفائز.
-	Raffle Draw winners will receive a notification from ADNOC Distribution via a text message and a push notification on ADNOC Rewards App.	سيتلقى الفائزون بسحب السحب إشعاراً من شركة توزيع أدنوك عبر رسالة نصية وإشعار فوري على تطبيق مكافآت أدنوك.
8	GENERAL	شروط عامة
-	ADNOC Distribution reserves the right to cancel the promotion or amend these terms and conditions at any time, without	تحتفظ شركة أدنوك للتوزيع بالحق في إلغاء العرض الترويجي أو تعديل